



ASESORÍA FINANCIERA

Luis Fernández Prieto, nuevo responsable de PwC en Andalucía

ABC

SEVILLA

PwC ha nombrado a Luis Fernández Prieto como nuevo socio responsable de la firma en Andalucía. Desde julio de 2010, Fernández Prieto lideraba la práctica de auditoría en la comunidad autónoma.



El nuevo responsable tiene más de 18 años de experiencia como auditor y asesor financiero en el ámbito tanto público como privado, informó PwC. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, EDP por Esade, también ha participado en distintos programas de liderazgo en el IESE. Es miembro del Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC) y del Instituto de Censores Jurados de Cuentas en España.

Sustituye a Jacinto Cañete, que deja la firma para dedicarse a otros proyectos empresariales, según informó la consultora.